

Bachs, im Februar 2017

## WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

# **Alfred Weidmann**

Wir danken für den schönen Blumenschmuck, die teilnahmsvollen Beileidsschreiben und die Spenden für späteren Grabschmuck.

Besonders danken wir Herrn Heinz Hess und dem Grabchor von der Neuapostolischen Kirche Neerach für die berührende Gestaltung der Abschiedsfeier.

Grosser Dank gilt auch den Ärzten und dem Pflegepersonal der Abteilung E des Spitals Bülach.

Herzlich danken wollen wir Frau Sabine Gindl für die freundschaftliche, hilfsbereite Unterstützung in den letzten Jahren.

Die Trauerfamilien